

Message de Jean-Luc Crémer – juillet 2024

Président du Conseil régional de la région Ouest de l'EPUdF

Nous tenir à l'essentiel

Au moment où ce message est enregistré, nous ne savons rien de ce qui attend la France à partir du dimanche 7 juillet. Je ne tiens pas à ajouter d'autres paroles à celle de l'Église protestante unie de France, de la Fédération protestante de France, de la Fédération de l'Entraide protestante, de la Mission populaire, pour ne citer que quelques entités liées à notre Église.

Je voudrais par contre partager avec vous ce qui me semble important à vivre en Église, particulièrement maintenant. Garder un ministère de communion. Toujours accueillir chacune et chacun, toujours vivre ensemble sous le regard du Christ. Chacune et chacun à sa place. Dieu a mis en nous la parole de réconciliation. Nous sommes donc des ambassadeurs pour Christ (2 Corinthiens 5.18). Nous tenir à l'essentiel, c'est-à-dire être centrés sur le Christ qui est au centre, au cœur de nous-mêmes et nous laisser envahir par sa présence qui donne sagesse, joie et force pour aller vers les autres.

Plusieurs émotions nous habitent, suivant nos convictions. La peur, la colère, la joie, l'étonnement, la culpabilité... Elles sont toutes légitimes, il ne faut pas les renier. Ne pas les renier pour ne pas se laisser envahir et dépasser. Les repérer, c'est permettre de ne pas se laisser manipuler par elles. Cela nous permet aussi d'être attentifs à ne pas renoncer à l'espérance qui nous habite, au nom de notre foi. C'est cette espérance qui doit continuer à être le moteur de notre vie, de nos engagements.

L'été a du mal à arriver en France et à s'installer. C'est peut-être un clin d'œil pour ne pas nous laisser aller au farniente, même si je vous souhaite de prendre ce temps de vacances pour avoir du recul et prendre de la hauteur sur les événements. Je vous donne rendez-vous début septembre pour ouvrir une nouvelle année scolaire riche en projets pour notre Église.

Bon été à vous